

Tag des Liedes und 40 Jahre MGV Bokeloh



oben: Meermusik steht bei Beginn des Liedes "Freiheit" weit auseinander...



oben: ... und rückt zum Ende des Stückes immer näher zusammen.

Zum leiblichen Wohl gab es selbst gebackene Kuchen, Kaffee und gekühlte Getränke.

Der Männergesangsverein Eintracht Bokeloh und MGV 1862 Hagenburg hat zum 40-jährigen Jubiläum gerufen und acht Chöre folgten der Einladung.

Da die westliche Ortsdurchfahrt aufgrund von umfangreichen Bauarbeiten gesperrt war, gab es bei der Anfahrt nach Bokeloh ein wenig Probleme. In der Grundschule Bokeloh waren dann allerdings alle Plätze belegt und das Festival konnte starten.

Der MGV Hagenburg-Bokeloh begrüßte die Gäste, danach folgten der Kirchenchor Hagenburg, der MGV Apelern, der MCG Schaumburg MGV Bad Nenndorf / MGV Ohndorf / MGV Rehren, der Frauenchor Bückeberg, das Wunstorfer Doppelquartett, Meermusik Hagenburg, Wunstorfer Shantychor und das Schaumburger Melodienecho. Wie man sieht war es ein sehr abwechslungsreiches und lebhaftes Programm, das vom Publikum zum Teil sehr euphorisch bejubelt wurde. Meermusik brachte zum ersten Male das Lied "Freiheit" von Marius Müller-Westernhagen. Der Chor trat weit auseinander platziert auf und rückte zum Ende des Liedes mit den Zeilen: "Freiheit, Freiheit, ist das einzige was zählt", ganz eng zusammen. Ein bewegender Moment, der bei den Zuhörern auch ein Gänsehautgefühl auslöste.

Silberne Hochzeit der Eheleute Dittmers

Am 27. Mai 2017 feierten die Eheleute Susanne und Uwe Dittmers die "Silberne Hochzeit". Verbunden mit einem feierlichen Gottesdienst, der von Pastor Axel Sandrock gehalten wurde und einem wiederholten Eheversprechen im Beisein ihrer Familie, Verwandten und Bekannten, hat der Chor Meermusik musikalisch begleitet.

Nach dem Orgelvorspiel sang der Chor "You raise me up" (Du fängst mich auf), was einigen Anwesenden die Tränen in die Augen trieb. Später folgte das "Halleluja" von Leonhard Cohen und der Irische Segen. Susanne ist langjährige aktive Altsängerin des Chores und Mitglied des Vorstandes. Uwe steht gern zur Seite, wenn Hilfe bei Veranstaltungen erforderlich ist. Kurz nach dieser Zeremonie verabschiedete sich das Ehepaar und trat die verdiente Hochzeitsreise an.

rechtes Bild: Susanne und Uwe Dittmers sind ein glückliches Silberpaar.



Ankündigungen

Am 26.10.2017 Veranstaltung im Lutherjahr in der St. Nicolai-Kirche

Am Donnerstag, den 26.10.2017 wird in der St. Nicolai-Kirche eine Veranstaltung zum Lutherjahr 2017 organisiert, die musikalisch federführend vom gemischten Chor Meermusik begleitet wird. Natürlich werden auch die Besucher in diesen Ablauf stark mit eingebunden. Lassen wir uns überraschen, was uns dort geboten wird. Es lohnt sich in jedem Fall, sich diesen Termin zu merken.

Am 13.08.2017 Auftritt im Senioren- und Pflegeheim Kaschube, Schlossstraße

Am Sonntag, den 13.08.2017 ist der gemischte Chor Meermusik wieder eingeladen, im Senioren- und Pflegeheim Kaschube die dortigen Bewohner und deren Angehörige mit ihren Gesängen zu unterhalten. Seit Jahren ist es uns eine Herzenssache, wenn wir die Menschen mit musikalischen Klängen berühren können. Wir freuen uns darauf.

Geburtstage

vom 1. April bis 30. Juni 2017

Kreft	Christa	03.04.
Berndt	Klaus	05.04.
Brodkorb	Wolfgang	09.04.
Dördelmann	Hans	17.04.
Schönk	Antje	18.04.
Koch	Edelgard	21.04.
Lindemann	Martin	08.05.
Rose	Mabel	08.05.
Larsch	Eveline	09.05.
Möller	Mario	12.05.
Holz-Sievers	Angelika	15.05.
Burghardt	Elvira	18.05.
Albracht	Rolf	20.05.
Unrauh	Erika	01.06.
Westerkamp	Ingeborg	13.06.
Adolph	Lydia	15.06.
Steck	Renate	16.06.

Wir gratulieren herzlich!

vom 1. Juli bis 30. September 2015

Coltzau	Ute	05.07.
Duckwitz	Sabine	11.07.
Schmidt	Christa	15.07.
Strecker	Gisela	18.07.
Rose	Rosemarie	22.07.
Rohrbach	Jutta	23.07.
Steinberg	Tanja	31.07.
Cordes	Ute	01.08.
Pickert	Wilhelm	02.08.
Wobbe	Henning	02.08.
Unrauh	Wilhelm	09.08.
Dickenbrock	Horst	10.08.
Ehmann	Petra	16.08.
Marn	Martina	21.08.
Wiborg	Jan Peter	22.08.
Wittkugel	Willi	08.09.
Büsselberg	Sara	12.09.
Wiborg	Anette	28.09.
Pangritz	Sabine	30.09.

Wir wünschen alles Gute!

Ehrenmitglied Lydia Adolph

Beitrag von Barbara Lehmann:

Lydia Adolph hatte am 15.06.2017 Geburtstag und wurde 92 Jahre alt. Anita Wieloch und ich überbrachten die Glückwünsche und einen Blumenstrauß des Chores Meermusik. Seit vielen Jahren unterstützt Lydia Adolph den Chor Meermusik als förderndes Mitglied. Ich mußte zweimal nachfragen, weil ich es nicht glauben wollte: Solch eine flotte Person wird 92 Jahre jung und fährt auch noch mit dem Fahrrad nach Steinhude.

Einige ihrer Freundinnen und Pastor Sandrock waren als Gratulanten dort. Im nächsten Jahr dürfen wir wieder im Namen des Chores Meermusik gratulieren.

